
 	  Zitat:			  Amazon ist wahrlich kein Wohltäter, aber sachlich betrachtet, können wir als Kleinverlag froh sein,
dass das Unternehmen die Buchbranche sehr viel durchlässiger gemacht hat.	

https://seitenfluegel.wordpress.com/2015/02/16/was-man-als-verlag-so-alles-mit-dem-buchhandel-erlebt/

Diskutieren Sie hier online mit!
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Interessanter Artikel über die Erfahrung eines Kleinverlages mit Amazon und Buchhandlung
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